
 
 
 

Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901 
3 Impasse BOURDERY 

87000 LIMOGES 
 

Procès-Verbal 

Du conseil d’administration du POKER TEAM 87 
 
  Le Mercredi 25 octobre 2017 à 20h au siège de l’association, 
   à 3 impasse Bourdery LIMOGES (87000) 
 
Présents : Dimitri LANDELLE   Franck FORRAND   
   Frank PEIFFER    Fayssal SLAMANI     
  Cécile PRADEAU   Clément MAGOUTIER 
  Christian VERGNAULT    
 
Absent excusé : Damien DUVERT 
   Cécile PRADEAU 
   Fayssal SLAMANI 
 
Ordre du Jour : 1- Approbation du PV des précédentes réunions 
   2- Bilan Trésorerie 
   3- Objectifs 2018 
   4- Questions Diverses 
 
La réunion débute à 20h15, 
 
Le conseil d’administration désigne Franck FORRAND  en tant que président de séance et Cécile 
PRADEAU, en qualité de secrétaire de séance. 
 

1- Approbation du PV de la précédente réunion 

 
Les comptes rendus des réunions du conseil d’administration du 3juillet 2017 et du 4 septembre 
2017 sont approuvés à l’unanimité. 
 

2- Bilan Trésorerie 

  
Le président de séance laisse la parole à FRANK PEIFFER,trésorier, afin d’établir un bilan, 
FRANK PEIFFER rappelle que les recettes étaient supérieur aux charges jusqu’en septembre mais 
que malheureusement ce n’est plus le cas à l’heure d’aujourd’hui. 
FRANK PEIFFER rappelle qu’il y aura une sortie d’argent prévue pour la dotation de 600 € et aussi 
les deux mois de loyer qui restent à venir. Il est important de trouver des lots plus avantageux pour 
une dotation moins onéreuse mais de mème valeur que celle annoncer en début d’année. 



Comme trouver des offres de fin d’année comme le Black friday , etc … 
FRANCK PEIFFER rappelle que nous aurons une trésorerie juste à équilibre en fin d’année, il 
annonce une rentrée d’argent de la Société COURSES ET SERVICES de 350 € géré par FRANCK 
FORRAND, le président du Club. 
DIMITRI LANDELLE demande que le club se positionne avec le CNEC pour recevoir la demi-
finale, car cela pourrait faire rentrée de la recette et donc plusieurs date sont proposées, ce que le 
conseil approuve à l’unanimité. 
DIMITRI LANDELLE propose le 10 décembre 2017 pour réaliser le dernier Sunday DeepStack # 
5, le conseil approuve à l’unanimité cette date. 
  

3- Objectifs 2018 
 
FRANCK FORRAND demande combien de date reste à poser, DIMITRI LANDELLE propose 
deux dates, en faisant attention aux dates donner par le CNEC, que ces dates ne tombent pas en 
mème temps, donc l’open est décidé à l’unanimité le dimanche 1er octobre 2017, et certainement 
une date à déterminé en novembre lors de la prochaine réunion qui se déroulera fin octobre 2017. 
 

4- Objectif et communication de fin d’année 
 

FRANCK FORRAND laisse la parole à DIMITRI LANDELLE responsable LFP concernant 
l’avenir de cette collaboration. Le conseil décide à l’unanimité de plus affilié à la LFP pour 2018. 
Chaque adhérents du club prendrons leur décisions individuelle de continuer ou non. 
 
FRANCK FORRAND demande à chaque membre du conseil leur projet au sein du conseil pour 
l’année 2018, Clément MAGOUTIER ne désire pas continuer en 2018, Christian VERGNAULT 
continue en 2018, Faissal SLAMANI continue en 2018, Frank PEIFFER continue en 2018, Dimitri 
LANDELLE continue en 2018, Franck FORRAND continue 2018 et Cécile PRADEAU continue 
en 2018 . 
 
DIMITRI LANDELLE montre sur diapo l’organisation pour 2018 et les changements, notamment 
un champion mensuel et un classement trimestriel pour des qualifications pour une grande finale en 
décembre et de connaître le champion de l’année. 
 
Modification de la dotation 2018 qui devra rester aux alentours de 6700 € pour rester correcte pour 
l’équilibre du club. 
 
La cotisation restera la mème avec quelques modification comme suit ; 
 80 € jusqu’au 30 juin et 60 € pour les chômeurs et étudiants 
 60 € à partir du 1er juillet et 40 € pour les chômeurs et étudiants 
Le conseil approuve à unanimité l’organisation du projet 2018,la dotation et le prix de la cotisation. 
 
 
 4- Questions Diverses 
 

FAYSSAL SLAMANI demande si le club va reconduire l’adhésion au CDC, l’ensemble du conseil 
décide que le nouveau conseil de 2018 devra prendre cette décision. 
FAYSSAL SLAMANI demande si on prévoit des séances de travail en vue de la demi finale 
régionale qui se déroulera au plus en janvier 2018, Dimitri LANDELLE répond que cela est 
indispensable mais compliqué à caler en cette fin d’année et qu’il va se rapprocher des joueurs 
concernés. 
CECILE PRADEAU demande que l’on devrait envisager d’effectuer des vêtements à l’effigie du 
club, la réponse de FRANCK FORRAND, le prochain conseil devra travailler début janvier sur ce 
sujet qui est indispensable. différents championnat en fin d’année et peut être rajouter une dotation, 
il est clairement décidé par l’ensemble de l’assemblée que se sera pas réalisable. 



DIMITRI LANDELLE voudrait organiser une journée booling plus une partie poker entre les 
adhérents, FRANK PEIFFER, alerte sur le fait que nous ne pouvons pas nous permettre plus de 
dépense, la question reste sans réponse. 
 
 5- Conclusion 
 

FRANCK FORRAND demande une mobilisation sur le dernier Sunday DeepStack # 5 du 10 
décembre 2017 afin que l’on termine sur une bonne note. 
L’assemblée ordinaire sera certainement en date du vendredi 5 janvier 2018. 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 00h05. 
 
 
Président de séances      Secrétaire de séance 
Franck FORRAND       Cécile PRADEAU 


